



Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumno: Abigail Villafranca Aguilar.

Nombre del tema: Atención de enfermería en las distintas pruebas diagnósticas.

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Enfermería clínica..

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4

Atención de Enfermería
En las distintas Pruebas diagnósticas.

Hemograma

Es la prueba básica hematológica más frecuentemente solicitada en todos los ámbitos.

Como prueba complementaria nos ayuda en el proceso diagnóstico pero difícilmente nos confirmará. Por sí, sola la enfermedad que presenta el paciente.

Para poder extraer el máximo de información posible de esta prueba debemos considerar determinados aspectos.

- Se debe tener claro que información de boca y aportar datos clínicos mínimos para ayudar en la validación de los resultados.
- Valorar los 3 series celulares.
- Tener en cuenta la edad del niño y los cambios fisiológicos que sufren las células sanguíneas.

Atención de Enfermera en los distintos pruebas diagnósticas.

Película de Sangre

La sangre se mancha sobre una diapositiva de cristal que se mancha con tintes específicos y se vea bajo un microscopio.

El número, la forma y la talla de glóbulos y la presencia de cualquier célula anormal o de células no maduras.

La mancha de óxido usada para reticulocitos o los glóbulos rojos no maduros es mancha de óxido del reticulocito de Heilmeyer.

La coloración puede señalar por medio de una bandera encima de los glóbulos rojos anormalmente dados forma tales como células falciformes o spherocytes.

Otros métodos diagnósticos

- Puede descubrir parásitos de la sangre tales como malaria, toxoplasmosis, microfilariasis.
- Evolución de granulocitos.
- La médula puede ser examinada.
- Drapeado es una técnica usada para determinar si una lesión es vascular, novascular o hemorrágica.